

# Sanfelipeña forma parte del gabinete del Presidente electo

**Será la primera atleta olímpica chilena en asumir la cartera de Deporte**

La sanfelipeña Natalia Duco Soler fue oficializada como Ministra del Deporte por el presidente electo José Antonio Kast, convirtiéndose en una de las figuras más simbólicas del nuevo gabinete que asumirá funciones el 11 de marzo de 2026.

Oriunda de San Felipe, en la Provincia de Aconcagua, Duco no solo representa una trayectoria deportiva de nivel mundial, sino también el ascenso de una deportista formada lejos de la capital al corazón del poder político. Su nombramiento es visto como un reconocimiento al talento regional y al aporte histórico de la zona al deporte chileno.

Con más de veinte años de carrera en el alto rendimiento, la lanzadora de bala fue parte de cuatro Juegos Olímpicos, destacando especialmente en Londres 2012 y Río 2016, además de sumar medallas panamericanas y sudamericanas, junto con récords nacionales que la consolidaron como una de las atletas más importantes del país.

Nacida en enero de 1989, Natalia Duco se transformó en un referente no solo por sus logros deportivos, sino también por su carácter, perseverancia y liderazgo, valores que hoy la proyectan desde las pistas internacionales hasta la conducción del Ministerio del Deporte.

A su experiencia competitiva se suma su formación profesional como psicóloga, titulada en la Universidad Gabriela Mistral, además de su participación en



**NATALIA DUCO ASUMIRÁ COMO  
MINISTRA DEL DEPORTE**

iniciativas ligadas a la promoción del deporte y la formación integral de jóvenes.

La llegada de Duco al ministerio marca un hito histórico: es la primera deportista olímpica chilena en liderar esta cartera y, al mismo tiempo, una señal potente para las regiones, especialmente para San Felipe y la Provincia de Aconcagua, que ven a una de las suyas asumir un rol clave en el diseño de las políticas deportivas del país.

## LA FALLIDA LLEGADA DE SANTIAGO MONTT OYARZÚN AL MINIS- TERIO DE MINERÍA

En ese marco, Santiago Montt nunca llegó a ser confirmado oficialmente en el gabinete, pese a que fue considerada como una de las alternativas. La filtración y el anuncio anticipado por parte de Los Andes Copper generaron sorpresa y críticas, calificándose como un acto "insólito e imprudente" que adelantó decisiones que correspondían exclusivamente al presidente electo.